
REQUERIMENTO No 7/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a iluminação dos letreiros que indicam a entrada de Santa Isabel
pela Rodovia Presidente Dutra.

Senhor Presidente

Ouvido o Excelso Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa se há
estudos no sentido de se realizar a iluminação dos letreiros que indicam a entrada de Santa
Isabel pela Rodovia Presidente Dutra.

 

JUSTIFICATIVA

A solicitação visa atender a reivindicação de munícipes que alertaram sobre a falta de
iluminação dos letreiros indicativos na entrada da nossa cidade.

Tal providência simboliza segurança de interesse humano e turístico, uma vez que o local é
isolado e perigoso.

Assim, urge que medidas sejam tomadas para a realização da iluminação dos letreiros.

Do exposto, conto com a pronta aprovação da presente proposição por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 1o de fevereiro de 2018.

MARCIO PEREIRA PINHO

Vereador PSC


